

ASVG de Voeuil et Giget, un club où il fait bon vivre aux portes d'Angoulême.



VOEUIL et GIGET petite commune rurale de **1600 habitants**, située au sud de la périphérie du Grand Angoulême possède un club de football appelé ASVG. Ses équipes pratiquent le football sur un stade champêtre situé entre les écoles et la place Paniza. Les couleurs blanc et bleu sont devenues au fil du temps Mauve et Noir

L'équipe Première dispute le championnat de 4^{ème} Division de District, poule F. Cette équipe lutte pour la première place avec les clubs du Barbezilien.

Fabrice JOUSSEAUME, le Président espère une remontée rapide en division supérieure.



L'équipe A du club dont le Président Fabrice Jousseume qui porte le N° 69.

A sa droite **Yann Raboisson** qui officie tous les dimanches comme **arbitre bénévole.**

Bruno Crochet est le coach de cette équipe.



L'équipe B du club entourée par David Vallet le coach (en haut à G), Jean Louis Nerpeix (en bas à G) et Karim Benreguez (en bas à D) qui ont officié ce week-end lors de la victoire contre Salles de Barbezieux.

Quelques mordus de foot avaient recréé un club après la guerre mais il semble **que les statuts du club actuel remontent à l'année 1961**. Le président était Mr. AVRIL et le secrétaire Mr. LARPE.

Depuis cette époque, le club a compté onze présidents. Certains ont dirigé le club pendant plusieurs années. André COMTE 7ans, Florencio Pla 6 ans, PLA Francis 5 ans, Stéphane CHIRON 10 ans. **Fabrice JOUSSEAUME est devenu le 11^{ème} lors de cette saison** en succédant à Julien Martinez qui a pris en charge la trésorerie du club. Le secrétaire étant Jérémie FAVEREAU.

L'ASVG compte actuellement 62 licenciés : 41 seniors, 15 dirigeants, 1 dirigeante, 2 arbitres et 3 U19.

Le club a eu dans son passé des équipes de jeunes, mais il ne possède pas d'école de football actuellement. En 2016/2017, Jonathan ADELIN avait réussi avec quelques dirigeants à recréer une section U6 à U9 en proposant une journée découverte à 20 enfants (garçons et filles) en Mai 2016.



Quelques faits importants ou anecdotes ont marqué la vie du club.

Un drame en janvier 1998, lorsque le joueur Laurent GRELIER fut pris d'un malaise lors d'une rencontre amicale contre Mouthiers, et s'affaissa dans le vestiaire et ne put être ranimé par les secours. Il décéda le 3 janvier 1998 à l'âge de 29 ans. Cette tragédie marque encore le club qui ne joue plus avec le N°3 porté par ce joueur, mais un N°23. L'équipe depuis ce jour n'utilise plus le vestiaire pour son équipe.



Instant de liesse. Voilà une coupe que l'équipe de Vosil-et-Giget a eu du mal à arracher à Brossac. Les deux buts de l'ourinaire et Chiron les envoient au paradis des vainqueurs de la Coupe Edely. Instants de liesse bien mérités pour Bruno Grelier et ses coéquipiers

La joie de la Victoire en coupe Edely en 1998. Les deux buts de CHIRON et TOURNAIRE ont envoyé au paradis des vainqueurs l'équipe coachée par Franck RATOUIT.



Les 50 ans du club fêtés le 27 août 2011 en présence de Johny ROUGIER le président du District de Football et Jean Jacques RABOISSON. Le président avait déjà à cette époque souhaité que le club puisse former des jeunes éducateurs pour pouvoir remettre en route une école de foot.



Une assemblée générale 2013 peu ordinaire. L'assemblée convoquée par son président Stéphane CHIRON, s'est tenue dans « l'amphithéâtre » des tribunes du stade, par une chaleur accablante.



La participation aux matinées citoyennes organisées par la commune.

Les dirigeants et joueurs n'hésitent pas à participer aux travaux de rafraîchissement du stade (peinture de la main courante etc.)

Les finances du club sont saines. La réalisation de nombreuses animations (éclade, repas moules-frites, tartiflette, réveillon de fin d'année etc..), les cotisations de tous les membres, la subvention municipale, le sponsoring, permet une gestion positive des ressources du club.

Fabrice JOUSSEAUME réfléchi avec son équipe à l'embauche d'un emploi en Service Civique afin de recréer une école de foot et s'occuper des infrastructures.

Il espère **une remontée dès cette saison pour son club** qui a connu de nombreuses montées qui ont malheureusement succédé à de nombreuses descentes. Il l'espère avec fair-play en souhaitant la bienvenue aux adversaires et aux arbitres.

Quelques photos de la dernière rencontre.



Le club par son site ams-voeuil.footeo.com, accessible à tous, informe régulièrement de ses activités hebdomadaires et tient à jour l'historique du club.

Jean-Louis PUAUD